

EL MINISTRO AMERICANO DECLARA QUE Mr. CROWDER NO FELICITO A MENOCAI

Mr Boaz M. Long, ministro Americano en Cuba, negó anoche oficialmente la noticia de que el General Enoch H. Crowder hubiera enviado mensaje alguno de congratulación al Presidente Menocal con respecto a la formación de la Liga Nacional.-

Mr Long fué interrogado por un representante de EL MUNDO acerca de si podía afirmar o desmentir que el General Crowder hubiera enviado algún mensaje de congratulación con ocasión de la formación de la Liga Nacional, como se habiá publicado en la prensa local. La respuesta del Representante diplomático americano fué una negativa categórica en cuanto al envío del mensaje de felicitación se refiere.-

En la entrevista, el representante de EL MUNDO vino a saber que el General Crowder, como lo sabe muy bien todo el que lo conoce, está en todos los momentos de acuerdo con la política declarada por su Gobierno y que ha observado siempre una actitud de absoluta imparcialidad para con los Partidos políticos contendientes en Cuba.

Otra de las deducciones inferidas por el reporter, ha sido la de que el General Crowder tiene muchos amigos en Cuba, afiliados a los varios partidos políticos, hecho este que por si mismo, le impediría enviar mensaje alguno de felicitación ante el temor de que sus razones para así hacerlo pudieran ser impugnadas y dieran como resultado una interpretación errónea respecto de su actitud.

No es inoportuno, además, llamar esta vez la atención acerca del hecho de que hace varias semanas, las informaciones periodísticas ponian de relieve la actitud del Gobierno americano respecto a las próximas elecciones cubanas, que se puede resumir en un deseo de que fueran unas elecciones imparciales y honradas, con ausencia total de toda clase de prácticas inmorales.-